



Ein Verein, der was bewegt

**Lust auf Leichtathletik?
Lust auf Herausforderung?
Wir freuen uns auf Dich!**



Seit 2002 gibt es mit dem Leichtathletikclub Olympia Lorsch e.V., einen eigenständigen Leichtathletik-Verein in Lorsch.

Wir beteiligen uns an Wettbewerben des Kreises, der Region, auf Hessenebene und einzelne Aktive sind auch auf Bundesebene unterwegs.

Die Trainingsgruppen sind nach Alter gestaffelt und bieten von Kleinkind bis zum Erwachsenenbereich optimale Trainingsbedingungen.

Das Clubheim im Wald-Stadion verfügt u.a. über einen Kraftraum und eine Sauna.

Das Training findet im Sommer im Stadion, im Winter auch in der Sporthalle statt.



Alle aktuellen Informationen zum Verein finden sich auf der Homepage www.lcolorsch.de



Probier's doch einfach mal aus.

Schneller Höher Weiter...

Die Leichtathletik hat die natürlichen und grundlegenden menschlichen Bewegungsabläufe des **Laufens, Springens und Werfens** in feste Bahnen gelenkt und bildet mit ihren Disziplinen das Herzstück der **Olympischen Spiele.**



Leichtathletik – das heißt für Kinder und Jugendliche vor allem Spaß haben am Lauf, Sprung und Wurf in all den verschiedenen Formen. Dazu wollen wir Dich begeistern.



Als weiteres kämpfen wir auch bei Kreis- und Regionalmeisterschaften im Wald- und Crosslauf.

Wir veranstalten jährlich im Frühjahr ein Trainingslager in Rimini für Jugendliche und Erwachsene. Und am 31.12 um 14:00 Uhr einen Silvesterlauf für Groß und Klein

Die Jüngeren können im Clubhaus übernachten und sich vor Ort intensiv vorbereiten.



Trainingsstätten:
Waldstadion, Werner-von-Siemenshalle, Halle am Wingertsberg



Matthias Knapp 2022